

30 JUILLET 2015

Bpifrance annonce le succès de l'opération de cession d'une fraction de sa participation dans Orange pour environ 800 millions d'euros

Paris, le 30 juillet 2015 – Bpifrance, par l'intermédiaire de Bpifrance Participations, annonce aujourd'hui la réalisation de la cession pour environ 800 millions d'euros d'environ 53 millions d'actions Orange représentant 2,00 % du capital d'Orange.

A l'issue de cette opération, Bpifrance Participations détiendra environ 9,60% du capital d'Orange.

À propos de Bpifrance

Les investissements en fonds propres de Bpifrance sont opérés par Bpifrance Investissement.

Bpifrance, filiale de la Caisse des Dépôts et de l'État, partenaire de confiance des entrepreneurs, accompagne les entreprises, de l'amorçage jusqu'à la cotation en bourse, en crédit, en garantie et en fonds propres.

Bpifrance assure, en outre, des services d'accompagnement et de soutien renforcé à l'innovation, à la croissance externe et à l'export, en partenariat avec Business France et Coface.

Bpifrance propose aux entreprises un continuum de financements à chaque étape clé de leur développement et une offre adaptée aux spécificités régionales.

Fort de 42 implantations régionales (90 % des décisions prises en région), **Bpifrance** constitue un outil de compétitivité économique au service des entrepreneurs. **Bpifrance** agit en appui des politiques publiques conduites par l'État et par les Régions pour répondre à trois objectifs :

- accompagner la croissance des entreprises ;
- préparer la compétitivité de demain ;
- contribuer au développement d'un écosystème favorable à l'entrepreneuriat.

Avec **Bpifrance**, les entreprises bénéficient d'un interlocuteur puissant, proche et efficace, pour répondre à l'ensemble de leurs besoins de financement, d'innovation et d'investissement.

Plus d'information sur : www.bpifrance.fr – Suivez-nous sur Twitter : @bpifrance

Contacts presse :

Anne-Sophie de Faucigny
Tél. : 06 46 01 52 86
as.defaucigny@bpifrance.fr

Nathalie Police
Tél. : 06 07 58 65 19
nathalie.police@bpifrance.fr

Avertissement

Aucune information ni aucune communication relative à l'offre décrite dans le présent communiqué ne peut être diffusée au public dans un pays dans lequel une obligation d'enregistrement ou d'approbation est requise. Aucune démarche n'a été ni ne sera entreprise dans un quelconque pays dans lequel de telles démarches seraient requises. L'offre mentionnée dans le présent communiqué peut faire l'objet dans certains pays de restrictions légales ou réglementaires spécifiques. Bpifrance Participations n'assume aucune responsabilité au titre d'une violation par une quelconque personne de ces éventuelles restrictions. Le présent communiqué ne doit pas être publié, transmis ou distribué, directement ou indirectement, sur le territoire des Etats-Unis d'Amérique, du Royaume-Uni, du Canada, de l'Australie ou du Japon.

Le présent communiqué ne constitue pas un prospectus au sens de la Directive 2003/71/CE du Parlement Européen et du Conseil du 4 novembre 2003, telle que transposée dans chacun des Etats membres de l'Espace



Economique Européen et telle que modifiée, notamment par la Directive 2010/73 UE dans la mesure où celle-ci a été transposée dans l'Etat membre concerné de l'Espace Economique Européen (la « Directive Prospectus »). Le présent communiqué ne constitue pas et ne saurait être considéré comme constituant une offre au public, une offre de vente ou une offre de souscription ou comme destiné à solliciter un ordre d'achat ou de souscription dans un quelconque pays.

L'offre et la vente des actions Orange par Bpifrance Participations en France sera effectuée dans le cadre d'un placement privé auprès d'investisseurs qualifiés, en conformité avec les dispositions de l'article L. 411-2 II du Code monétaire et financier et les autres dispositions législatives et réglementaires applicables. L'offre ne sera pas ouverte au public en France et ne saurait par conséquent être considérée comme une offre au public au sens de l'article L. 411-1 du Code monétaire et financier. L'offre n'a pas donné lieu à l'établissement d'un prospectus visé par l'Autorité des marchés financiers.

Les valeurs mobilières n'ont pas été, et ne seront pas, enregistrées en vertu du « U.S. Securities Act » de 1933, tel que modifié, et ne peuvent pas être offertes ou vendues aux Etats-Unis d'Amérique en l'absence d'un enregistrement ou d'une exemption d'un tel enregistrement. Bpifrance n'a pas l'intention d'enregistrer tout ou partie de l'offre mentionnée dans le présent communiqué aux Etats-Unis d'Amérique ni de procéder à une offre publique aux Etats-Unis d'Amérique.

Ce document ne constitue pas une offre publique de valeurs mobilières au Royaume-Uni. Au Royaume-Uni, ce document ne peut être distribué et n'est destiné (i) qu'aux personnes ayant une expérience professionnelle dans le domaine des investissements régis par les dispositions de l'article 19(5) de la loi « Financial Services and Markets 2000 (Financial Promotion) Order 2005 », telle que modifiée (le « Financial Promotion Order »), (ii) aux personnes visées à l'article 49(2)(a) à (d) (« high net worth companies, unincorporated associations, etc. ») du Financial Promotion Order ou (iii) aux personnes à qui ce document peut autrement être légalement transmis (les « Personnes Concernées »). Au Royaume-Uni, aucune autre personne qu'une Personne Concernée ne peut agir sur la base de ce document ; tout investissement ou activité d'investissement à laquelle ce document fait référence ne pourra être réalisé que par les seules Personnes Concernées.

Toute décision d'investissement relative à l'achat d'actions Orange ne saurait être prise que sur le fondement des informations publiquement disponibles relatives à Orange. Ces informations ne relèvent pas de la responsabilité de Bpifrance Participations.

JULY 30TH 2015

Successful sale of Orange shares by Bpifrance for approximately €800m

Paris, July 30, 2015 – Bpifrance, via Bpifrance Participations, announces today the successful completion of the disposal for approximately 800 million euros of approximately 53 million Orange shares, representing 2.00% of Orange share capital.

Following this transaction, Bpifrance Participations will own c. 9.60% of the share capital of Orange.

About Bpifrance

Equity investment are operated by Bpifrance Investissement. Bpifrance, a subsidiary of the French state and the Caisse des Dépôts and the entrepreneurs' trusted partner, finances businesses from the seed phase to IPO, through loans, guarantees and equity investments. Bpifrance also provides operational services and strong support for innovation, export, and external growth in partnership with Business France and Coface. Bpifrance offers to businesses a large range of financing opportunities at each key step of their development, including offers adapted to regional specificities. With its 42 regional offices (90% of decisions are made locally) Bpifrance represents a strategic tool for economic competitiveness dedicated to entrepreneurs. Bpifrance acts as a back-up for initiatives driven by the French State and the Regions to tackle 3 goals:

- Contributing to SME's growth
- Preparing tomorrow's competitiveness
- Contributing to the development of a positive entrepreneur ecosystem.

With Bpifrance, businesses benefit from a powerful, efficient and close representative, to answer all their needs in terms of financing, innovation and investment.

More info: @ www.bpifrance.fr – Follow us: @bpifrance

Contacts presse :

Anne-Sophie de Faucigny

Tél. : +33 6 46 01 52 86

as.defaucigny@bpifrance.fr

Nathalie Police

Tél. : +33 6 07 58 65 19

nathalie.police@bpifrance.fr

No communication and no information in respect of the sale described in this press release may be distributed to the public in any jurisdiction where registration or approval is required. No steps have been or will be taken in any jurisdiction where such steps would be required. The offer mentioned in this press release may be subject to specific legal or regulatory restrictions in certain jurisdictions. Bpifrance Participations takes no responsibility for any violation of any such restrictions by any person. This press release may not be published, forwarded or distributed in the United States, the United Kingdom, Canada, Australia or Japan.

This press release is not a prospectus within the meaning of Directive 2003/71/EC of the European Parliament and the Council of November 4, 2003, as implemented in each member State of the European Economic Area, and amendments thereto, including Directive 2010/73/EU to the extent implemented in the relevant member State of the European Economic Area (the "Prospectus Directive").

This announcement does not constitute, and shall not, in any circumstances be considered as constituting a public offering, nor an offer to sell or to subscribe, nor a solicitation of offers to purchase or to subscribe securities in any jurisdiction.

The offer and sale of the Orange shares by Bpifrance Participations in France will be carried out through a private placement with qualified investors, in accordance with article L.411-2 II of the French Financial and Monetary Code and other applicable laws and regulations. The offer will not be public and cannot be considered as a public offer within the meaning of article L. 411-1 of the French Financial and Monetary Code. The offer did not involve the preparation of a prospectus certified by the AMF.



Securities may not be offered or sold in the United States absent registration under the U.S. Securities Act of 1933, as amended (the "Securities Act"), or an exemption from registration. The shares of Orange have not been and are not being registered under the Securities Act, and Bpifrance Participations does not intend to register any portion of the shares in the proposed offering in the United States or to conduct a public offering of securities in the United States.

This document does not constitute a public offer of securities in the United Kingdom. In the United Kingdom, this press release is directed only at persons who (i) are investment professionals falling within Article 19(5) of the Financial Services and Markets Act 2000 (Financial Promotion) Order 2005 as amended (the "Financial Promotion Order"), and (ii) "high net worth entities", "unincorporated associations" and other persons to whom it may otherwise be lawfully communicated under Article 49(2)(a) to (d) of the Financial Promotion Order. In the United-Kingdom, any person that is not a relevant person should not act or rely on this document. Any investment or investment activity referred to in this document will be engaged in only with relevant persons.

Any investment decision to buy shares in Orange must be made solely on the basis of publicly available information regarding Orange. Such information is not the responsibility of Bpifrance Participations.